

Mülheim-Kärlich, 19.11.2021

Liebe Klassenelternvertreterinnen und -vertreter,  
Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

aus aktuellem Anlass infolge der sich zunehmend verschärfenden Corona-Pandemie möchten wir Sie mit diesem Schreiben über die derzeitige Lage an der Realschule plus an der Römervilla aus Sicht der Schulelternvertretung informieren und Sie gleichzeitig um Ihre Unterstützung bitten.

### **Aktuelles Infektionsgeschehen**

Mit Stand 18.11.2021 liegen an allen Schulen in Rheinland-Pfalz insgesamt 3905 bestätigte Fälle einer Corona-Infektion bei Schülerinnen und Schülern (SuS) sowie Lehrkräften vor. Im Vergleich zum 04.11.2021 mit 1653 bestätigten Fällen hat sich die Gesamtzahl weit mehr als verdoppelt. Der letzte berechnete Inzidenzwert für die Altersgruppe 10-19 Jahre beträgt 320.

Von diesem beunruhigenden Trend bleibt natürlich auch unsere Schule nicht verschont: So sind nach Auskunft unserer Schulleitung von den insgesamt 750 Schülerinnen und Schülern (SuS) derzeit 5 infiziert; 9 befinden sich als Kontaktperson erster Kategorie in der Absonderung; 43 SuS müssen sich als Verdachtsfall täglich testen lassen. Von den 64 Lehrkräften ist mittlerweile eine Lehrkraft wie auch zwei weitere SuS potentiell betroffen und müssen zum PCR-Test. Hinzu kommen diejenigen SuS und Lehrkräfte, denen aufgrund der für diese Jahreszeit typischen Erkältungssymptome ein Schulbesuch verwehrt ist. Jeder einzelne der vorgenannten Fälle ist ein Fall zuviel!

Im Kreis Mayen-Koblenz gilt gegenwärtig die Warnstufe 1. Am 18.11.2021 wurden erstmalig so hohe Werte in zwei der drei Leitindikatoren festgestellt, dass aus unserer Sicht damit gerechnet werden muss, dass in der kommenden Woche die 2. Corona-Warnstufe erreicht werden wird, sollten die Werte an drei Werktagen in Folge nicht sinken. Das könnte bereits am Montag der Fall sein.

### **Was bedeutet die 2. Corona-Warnstufe für die SuS an unserer Schule?**

Die unmittelbaren Konsequenzen ergeben sich aus dem Corona-Hygieneplan der Schule, den Sie auf der Homepage der Schule herunterladen und einsehen können (<https://rsplus-mk.de/>). So gilt beispielsweise ab der 2. Warnstufe eine Maskenpflicht auch in der Klasse und am Platz.

Bitte beachten Sie auch die besonderen Warnstufenkonzepte für das "Musikpraktische Arbeiten" und den "Schulsport", die Sie ebenfalls auf der Homepage vorfinden.

Die jeweils gültige Warnstufe wird auf der Homepage veröffentlicht!

Außerdem ist davon auszugehen, dass ab kommenden Montag wieder 2 Testungen pro Woche erfolgen!

## **Lüftungsanlagen und mobile Raumluftfilter**

Das Land Rheinland-Pfalz bezuschusst über verschiedene Fördermechanismen die Beschaffung und Installation stationärer Lüftungsanlagen für Klassen- und Fachräume, die entweder schwer belüftbar sind oder in denen überwiegend SuS unter 12 Jahren (Orientierungsstufe) unterrichtet werden. Davon werden sämtliche Klassen- und Fachräume am Standort Weißenthurm sowie alle Fachräume des Schulzentrums profitieren. Da die Installation bauliche Anpassmaßnahmen erfordert, die voraussichtlich erst im Herbst 2022 abgeschlossen werden, hat die Verbandsgemeinde in einer Überbrückungsmaßnahme mobile Luftfilteranlagen als Ergänzung zum bekannten Lüften angemietet. Somit sind die vorgenannten Räume fürs Erste versorgt.

Allerdings bleiben in der Realschule plus derzeit noch mindestens 21 Räume unberücksichtigt.

Daher unterstützen wir als Schulelternbeirat die seit über einem Jahr bestehenden Forderungen des Landeselternbeirates, endlich für eine flächendeckende Ausstattung sämtlicher Räume mit mobilen Raumluftreinigern zu sorgen.

Sie können uns dabei unterstützen: Beteiligen Sie sich an der Online-Petition "*Schulen und KiTas ohne Corona*" (initiiert von Reiner Schladweiler, Regionalelternsprecher REB Trier und Landeselternsprecher RLP) unter folgendem Link (auch als QR-Code):

<https://www.openpetition.de/petition/statistik/schulen-und-kitas-ohne-corona>



Helfen Sie uns, gemeinsam einen hinreichend großen Druck auszuüben mit dem Ziel, die Landesregierung zu einem Umdenken zu bewegen.

Sollten Sie weitere Anregungen, Vorschläge oder Fragen zu unserer Arbeit haben, treten Sie mit uns in Kontakt. Wir stehen Ihnen gerne zur Verfügung.

Bitte bleiben Sie gesund!

Ihr Schulelternbeirat der Realschule plus an der Römervilla